

Entdecken Sie unseren Cocktail des Monats. Hier stellen wir Ihnen immer eine neue, aufregende Kreation unseres Bar Teams vor, die alle Sinne anspricht.

Indulge in our cocktail of the month. Every month we present a new, exciting creation from our bar team that will delight your senses.



Golden Orchard

Rum Plantation Pineapple, Cinnamon Syrup,
Lemon Juice, Sauvignon Grape Juice

CHF 23

Bringen Sie einen Hauch von Wärme in den Februar mit dem "Golden Orchard", einem Cocktail der Sie an kalten Wintertagen in tropische Regionen entführt. Er vereint die exotische Wärme des Ananas-Rums mit der aromatischen Würze des Zimts, der Säure der Zitrone und der knackigen Süsse des Sauvignon-Traubensafts. Ein Hauch von Muskatnuss und die Garnitur aus getrockneter Ananas verleihen diesem raffinierten Getränk den letzten Schliff.

Bring a touch of warmth to February with the Golden Orchard, a cocktail that will transport you to the tropics on a cold winter's day. It combines the exotic warmth of pineapple rum with the aromatic spice of cinnamon, the acidity of lemon and the crisp sweetness of Sauvignon grape juice. A hint of nutmeg and a garnish of dried pineapple round off this sophisticated drink.

